

Jahresbericht 2019

Sehr verehrte SRRT-SwissCCS Mitgliederinnen und Mitglieder

2005 habe ich das Amt als Präsident übernommen. Damals hätte ich nicht gedacht, diese Position 15 Jahre lang inne zu halten. Aber nun ist es höchste Zeit, die Nachfolge zu organisieren und neuen Ideen Platz zu lassen. Natürlich ist man angehalten, kurz auf die Vergangenheit zurückzuschauen. Gestattet mir einige Highlights in dieser Zeit herauszuheben.

März	2006	Nanotagung in Lausanne
März	2007	Erste Ausgabe der CCR Contamination Control Report
Sept	2007	Erster gemeinsamer Stand der SRRT-SwissCCS-Mitglieder an der ILMAC in Basel
Okt	2009	Nanotagung Uni Konstanz (Nano-Cluster Bodensee)
Sep	2012	Zweitägiges Internationales ICCCS Symposium an der ETH Zürich
April	2014	Fachtagung in Interlaken parallel mit der MEDTECH
April	2016	Neues Sekretariat mit der «mundi consulting ag» in Bern
Nov	2017	Erste Durchführung von zu Gast bei....
April	2018	Aufschalten der neuen Home-Page
Okt	2019	ERFA Anlass in Lausanne

Das ist nur eine kleine Auswahl der Tätigkeiten und Events, die vom Vorstand geplant, organisiert und ausgeführt wurden. Die grösste Herausforderung aber in den vielen Jahren war, die Organisation des internationalen ICCCS Meeting 2012 in Zürich. Das war für den Vorstand eine grosse zeitliche Herausforderung. Im Vorstand ist es auch gelungen, diese internationale Veranstaltung mit einem positiven Ertrag abzuschliessen. Ein voller Erfolg!

Ganz speziell möchte ich Herrn Jörg Signer der Firma Sigimedia für seine Unterstützung bei der Erarbeitung des CCR Contamination Control Reports danken. Die Zeitschrift hat sich gegen Aussagen von anderen Fachzeitschriften sehr gut entwickelt und etabliert. Der CCR-Report ist als Fachjournal für die Reinraumbranche und als Publikationsorgan unseres Vereins nicht mehr wegzudenken.

Gerne verweise ich auf die neu gestaltete Home-Page der SRRT-SwissCCS (www.swissccs.org). Hier wurde auf die einfache Bedienung die Übersichtlichkeit und die Bereitstellung aller in der Reinraumbranche notwendigen Normen (Kurzform) auf Französisch und Deutsch aufzulisten. Eine Herausforderung, die dem Verein gelungen ist. Herzlichen Dank für alle Sponsoren, die den Unterhalt mit ihren Bannern unterstützt.

Eine wesentliche Aufgabe unseres Vereins ist das Angebot von Fachtagungen und Ausbildungskurs für Personen, die sich im Reinraumumfeld aufhalten und arbeiten. Diese Ausbildungen können mittlerweile mit einem anerkannten und zertifizierten Diplom der ICCS abgeschlossen werden.

Die letztlich grosse Teilnehmerzahl hat die Notwendigkeit dieses Angebot bestätigt.

Zudem ist die Mitwirkung in Ausschüssen von Internationalen Normengruppen wie: ISO International Standard Organisation, CEN Europäisches Komitee für Normung , VDI Verein Deutscher Ingenieure etc. ein fester Bestandteil der Vorstandsmitglieder. Diese Meetings finden weltweit statt und gewähren den Teilnehmern Zugang zu vielen persönlichen internationalen Kontakten.

Nun nehme ich die Möglichkeit wahr, mich bei allen zu bedanken, die mich in den letzten 15 Jahren begleitet und unterstützt haben. Den scheidenden Vorstandsmitgliedern wünsche ich auch alles Gute und möge die freiwerdende Zeit zur persönlichen Bereicherung dienen.

Ich wünsche dem neugewählten und neu organisierten Vorstand viel Erfolg und Freude und hoffe, dass der SRRT-SwissCCS weiterhin ein wertvoller Verein für die Mitglieder bleiben wird.

Ich grüsse freundlich

Hans Zingre
Präsident

